

En desacuerdo campesinos mexicanos con compras agrícolas a EE.UU.



México, 9 jun (PL) El líder de la Confederación Nacional Campesina (CNC) de México, Ismael Hernández, expresó hoy el desacuerdo del sector con el anuncio de Donald Trump de que este país les comprará grandes cantidades de productos agrícolas.

El dirigente y diputado afirmó que el gobierno federal pactó con Estados Unidos para comprar semillas a los productores norteamericanos, hecho que -dijo- impactará de forma negativa al campo mexicano.

Durante su visita este fin de semana a Toluca, el líder gremial reconoció al Gobierno Federal porque a través de negociaciones lograra frenar la imposición de aranceles, pero al mismo tiempo cuestionó la posible compra masiva de productos agrícolas.

Al respecto, exigió explicaciones para los productores, ya que este tipo de declaraciones en el marco de la cancelación de una amenaza arancelaria genera incertidumbre.

Como organización campesina, la más grande de este país, le vamos a pedir al gobierno explique a los campesinos dónde estuvo la moneda de cambio de esta negociación porque en la declaración conjunta en Washington en ningún momento mencionaron que se haya acordado sacrificar los productos de los mexicanos, reclamó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192961-en-desacuerdo-campesinos-mexicanos-con-compras-agricolas-a-eeuu>



Radio Habana Cuba